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Abstract (en)
[origin: US4393331A] High pressure mercury vapor discharge lamp having an outer bulb which is preferably spherical and which provides light
having a color similar to that of an incandescent lamp. The inner surface of the outer bulb is provided with a red-emitting phosphor coating. The
outer surface of the outer bulb is provided with a filter coating whose transmittance at 400 nm is about 40%, at 500 nm is about 60%, and at 600 nm
is about 70%.

Abstract (de)
Quecksilberdampf-Hochdruckentladungslampe, bei der der kugelförmige Außenkolben (2) an der inneren Oberfläche mit einer Leuchtstoffschicht (4)
aus einem rotemittierenden Leuchtstoff, z. B. Europium aktiviertes Yttriumvanadat-Phosphat, und an der äußeren Oberfläche mit einer Filterschicht
(5) versehen ist. Der Filterüberzug (5), vorzugsweise ein Lüster, weist eine Transmission bei 400 nm von etwa 40%, bei 500 nm von etwa 60%, bei
600 nm von etwa 70% auf. Die Lampe eignet sich für dekorative Außen- und Innenbeleuchtung.
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